

Title
PENGARUH PENERIMAAN PAJAK PRKIR TERHADAP PENDAPATAN ASLI DAERAH PADA DINAS PENDAPATAN DAERAH KOTA BANDUNG

Creator
AMINUDIN; NIM 21503046

Publisher
JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor
#CONTRIBUTOR#

Subject
1. PENERIMAAN PAJAK PARKIR

Copyright

Published
2007-11-17

Source URL
<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-aminudinni-6509>

Abstract

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerimaan pajak parkir pada Dinas Pendapatan Daerah Kota Bandung, untuk mengetahui pendapatan asli daerah pada Dinas Pendapatan Daerah Kota Bandung dan untuk mengetahui pengaruh penerimaan pajak parkir terhadap pendapatan asli daerah pada Dinas Pendapatan Daerah Kota Bandung.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Untuk mempelajari hubungan yang ada diantara variabel-variabel sehingga dari hubungan yang ada dapat ditaksir nilai dari pendapatan asli daerah jika penerimaan pajak parkir tetap dapat diketahui atau sebaliknya maka digunakan analisis regresi linear sederhana. Untuk mengetahui ada atau tidaknya hubungan antara penerimaan pajak parkir (Variabel X) dengan pendapatan asli daerah (Variabel Y), maka digunakan pendekatan koefisien korelasi product moment.

Dari hasil pengujian dapat diketahui bahwa terdapat hubungan antara penerimaan pajak parkir dengan pendapatan asli daerah. Kategori koefisien korelasi ini termasuk dalam kategori hubungan yang sedang dan positif yang artinya apabila penerimaan pajak parkir meningkat maka akan mengakibatkan kenaikan pada pendapatan asli daerah. Sedangkan dalam uji hipotesis menggunakan uji t dengan nilai t hitung lebih besar dari nilai t tabel, maka hal ini berarti bahwa penerimaan pajak parkir berpengaruh terhadap pendapatan asli daerah pada Dinas Pendapatan Daerah Kota Bandung.

Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah bahwa penerimaan pajak parkir pada Dinas Pendapatan Daerah Kota Bandung setiap tahunnya selalu mengalami perubahan naik dan turun. Pendapatan asli daerah pada Dinas Pendapatan Daerah Kota Bandung sempat mengalami penurunan yang drastis, namun setelah itu meningkat dikarenakan jumlah penerimaan pajak parkir yang meningkat. Saran yang penulis berikan adalah Perusahaan atau instansi sebaiknya selalu berupaya untuk terus meningkatkan pajak setiap tahunnya. Peningkatan pajak bisa dilakukan salah satu caranya yaitu perusahaan atau instansi membuat program bayarliah pajak sesuai dengan waktunya.